

## David Area, del Ría de Ferrol, competirá en una prueba internacional de cross

Ferrol (Redacción). En la Vall de Bianya el atleta del Ría de Ferrol, David Area Espiñeira, se proclamó campeón de España por equipos, formando parte de la selección gallega cadete, y tras lograr un meritorio sexto puesto, lo que le garantiza la participación, el próximo día 11 de marzo en Fonteneblau (Francia), en el campeonato internacional de cross escolar cadetes, culminando de esta forma un mes de éxitos, ya que hace unos días había conseguido el campeonato gallego individual y por equipos en la especialidad.

El joven atleta ferrolano estaba contento con el puesto conseguido, aunque comenta que pudo quedar incluso de quinto. «Llegue a algo más de un metro del quinto —dijo el atleta— la verdad es que fue una pena que no pudiera pasarlo en los últimos metros».

### Un terreno demasiado seco

Las condiciones del suelo no fueron las mejores para los atletas gallegos, sin embargo, consiguieron el campeonato por equipos. «El terreno era seco, dice el atleta, y además hacía mucha calor para correr. Personalmente y supongo que muchos de los del norte igual, hubieramos preferido un terreno encharcado».

En cuanto a la clasificación del equipo gallego, además del sexto puesto conseguido por David Area, Miguel Mallán fue segundo, mientras que Ferreiro, que era uno de los favoritos para conse-

guir la primera plaza, tuvo que conformarse con el puesto 26, ya que pasó grandes apuros para poder acabar la prueba.

### La prueba de Francia

El equipo gallego de cross saldrá el próximo día 9 hacia Francia, donde disputará el día 11 el campeonato internacional, para regresar el 14 a Galicia. «Nunca he competido en una prueba internacional —manifiesta a este respecto David Area— pero acudo con la ilusión de hacer un buen puesto, aunque ya me doy cuenta de que habrá atletas de una gran calidad. Este está siendo un gran año para mí, ya que he competido por primera vez en un campeonato estatal y además ahora una prueba internacional, creo que no se puede pedir más».

David entrena entre una y dos horas diarias en las pistas de A Malata, a las órdenes de su entrenador Francisco Rodríguez Vara. Tiene en la actualidad quince años y lleva cinco temporadas en el atletismo, combinando la pista con el cross. Está en el atletismo porque le gusta, y al menos de momento, nunca se ha planteado pensar en cotas más altas. «me gusta hacer atletismo —dijo David— como otras variantes del deporte. Nunca me lo había planteado pensando en la posibilidad de correr un oficioso campeonato de Europa. Ahora no sé hasta donde podré llegar, pero desde luego este éxito es un buen acicate para continuar trabajando duro y tratando de mejorar».



Con la selección gallega logró el campeonato de España por equipos